

メッセージ part 2

↓城内小路出身の小田さんが経営する居酒屋「まつり」



葛巻出身の会「SMBC 葛巻会」。左から田子出身の近藤さん、会社先輩の渡辺さん、ご本人、小田出身の上小路さん



誕生おめでとう



12/22・茶屋場
保護者 正之・恵子

かねた ゆいちゃん
金田 結衣ちゃん



やすらかに

〔世帯主〕

橋場サハエ	(80 小田)	耕作
大川原幸子	(78 小苗代)	隆
新屋敷由太郎	(82 小田)	明
小森 ユキ	(87 四日市)	岩雄
小谷地ヨシミ	(87 小田)	金雄
山本重五郎	(86 元木)	金一郎
遠藤 隆志	(65 新町)	幸助
橋本 春芳	(77 新町)	貢宏
服部コノエ	(68 田代)	政志
上村兼太郎	(81 市部内)	明勝
川戸喜一郎	(85 中村)	由茂
千葉ミチノ	(84 田子)	茂郎
上村 忍	(85 市部内)	吉利
外下イシノ	(89 浦子内)	身

～12月21日から1月20日届け出分～
※広報やぐずまきテレビに載せたくない場合は、届け出のときに係にお話ください。



まちの動き

人口	住民基本台帳	28,111現在
		(前月比)
男	3,247人	(2人)
女	3,439人	(-1人)
計	6,686人	(1人)
世帯数	2,819世帯	(7世帯)
交通		12月
		(累計・昨年累計比)
人身事故	0件	(5件・+5)
死者	0人	(3人・+3)
傷者	0人	(2人・+2)
物損事故	13件	(85件・-12)
火災・救急		12月
		(累計・昨年累計比)
火災	1件	(3件・-4)
救急	26件	(244件・-2)

鷺塚 春義さん

●茶屋場出身 ●さいたま市在住

葛巻出身の会「SMBC 葛巻会」と称した交流会を開催しています。楽しみな行事で、葛巻を思い出に親交を深めています。先日、たまたま仕事で乗り換えたJR武蔵野線の新秋津駅前で「くずまきワイン」の旗を発見。気になり、早速仕事帰りに訪ねてみました。そこは、葛巻出身の小田茂さんが10数年前に独立して出した焼き鳥居酒屋で、東京で「葛巻」を発見できたことに、大変

葛巻の皆さん、こんにちは。早いもので、葛巻高校を卒業してから35年が過ぎました。今は、家内と大学生の息子2人と暮らしています。息子たちが社会人になったら、くずまきワインで祝杯を挙げ、肩の荷が軽くなることを楽しみに奮闘の毎日です。35年前に入社した銀行は合併の繰り返しでした。平和相互銀行→住友銀行→三井住友銀行と大きくなりました。この会社の中で、葛巻出身の3人の先輩（江川出身の馬淵さん、小田出身の上小路さん、近藤さん）に巡り合うことができたことは、何より心強い出来事でした。今では、季節ごとに年4回の「SMBC 葛巻会」と称した交流会を開催しています。楽しみな行事で、葛巻を思い出に親交を深めています。

先日は、たまたま仕事で乗り換えたJR武蔵野線の新秋津駅前で「くずまきワイン」の旗を発見。気になり、早速仕事帰りに訪ねてみました。そこは、葛巻出身の小田茂さんが10数年前に独立して出した焼き鳥居酒屋で、東京で「葛巻」を発見できたことに、大変うれしく思いました。店名は「備長炭 炭火焼・やきとりまつり」。焼き鳥をメインに、くずまきワインも美味しく堪能できます。近くにお住まいの方は、ぜひお立ち寄りください。時節の折には必ず、小田の親戚から「くずまきワイン」と橋山菓子店の「揚げ饅頭」など、葛巻の香りが届きます。お礼の電話で、親戚と「なまり」で会話する私を、家族が笑って聞いているのが恒例で楽しみにしています。

一昨年は母の13回忌でした。亡くなった年の新盆に、山形石材の大将から「お母さんに似合ったお墓を作った」と言われたことを思い出します。母の面影を重ねながら、毎年お墓参りに帰省できることに感謝しています。今は、紫波町で暮らす姉と八戸市で暮らす兄がお墓を守ってくれています（感謝）。東京にいても葛巻との関わりが多く、これからも「ふるさと葛巻」を応援していきます。まだまだ厳しい寒さが続きます。皆さん、くれぐれもご自愛ください。皆さまようお祈りします。

葛巻町出身の皆さん、メッセージをお寄せください！
原稿送付先は、総務企画課（メールアドレス:kuzumaki@town.kuzumaki.iwate.jp）まで。

広報室から



今月の「虫歯ゼロ」はなんと10人！前回の12月号では7人、前々回の10月号では9人と、数年前と比べて、確実に増加しているように思います。親子でしっかりと虫歯予防に取り組んでいる証ですね。歯科健診が終わってからの写真撮影は「次は何をされるんだろう？」と、おっかなびっくり。若干メタボ気味の私は、汗だくになりながら子どもを追いかけ写真を撮るパシャリ。こんな私を見て、子どもたちは笑顔で撮影に応じてくれました。これで少しは痩せられたかな？（森）

今シーズンは雪が少ないですね。と、書こうと思っていたらまさかの大雪。一気に町内が真っ白になりました。雪かきは大変でしたが、雪不足のため開催が危がまっていた「まちなか雪像コンテスト」が無事開催できてよかったです。今年も本場に力作揃いで、町外からも多くの方が見に来ていました。今月の広報にも入賞作品を掲載しているので、ぜひご覧ください。（八重樫）

くずまき高原牧場 冬まつり

2/6(土)・7(日)

10時～15時

タイヤチューブロング滑り台、アイスハウスレストラン、雪上宝さがしなどイベント盛りだくさん

☎プラトール ☎66-0555

